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会議結果 

会 議 名 令和５年度 第２回西尾市保育所及び幼稚園給食運営協議会 

開 催 日 時 令和５年１１月９日（木）午前１０時３０分～午後０時１５分 

開 催 場 所 西尾市こども給食センター 会議室 

出 席 者 岩本麻里委員、伴野陽子委員、千葉奈々委員、市川春奈委員、小島周平委

員、榊原稔裕委員 

 

事務局：稲葉主幹、齋藤指導主事、髙山主任主査、村松管理栄養士、日髙管

理栄養士 

傍 聴 者 なし 

欠 席 者 矢次亮司委員 

議 題 １ 保育園・幼稚園給食センターの管理・運営について 

２ 施設紹介・施設見学 

３ その他 

・こども給食センターについて 

・離乳食について 

・アレルギー食について 

・その他情報交換会 

 

 

〇協議会の成立について 

(1) 西尾市保育所及び幼稚園給食運営協議会の開会を宣言し、西尾市保育所及び幼稚園 

給食運営協議会規則に基づき、定足数の確認を行った。 

(2) 西尾市保育所及び幼稚園給食運営協議会規則に基づき、委員長は西尾市子ども部長

の榊原稔裕委員とし議事を進行した。 

〇議題 

１ 保育園・幼稚園給食センターの管理運営について 

(1) 自園給食調理園の調理業務委託について報告。現在八ツ面保育園の調理業務を民間

委託しており、令和６年度から新たに花ノ木保育園、米津保育園の調理業務を民間委

託する予定である。園の選定理由としては、新規に委託予定の園は規模も大きく、調

理室の設備等考慮して検討し決定した旨を報告する。 

(2) 主な意見等 

・特になし。 

２ 施設紹介・施設見学 

(1) こども給食センター調理場内に入場し、調理業務の流れと各部屋の説明及び衛生管

理等について説明をした。 

結 果 等 
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(2) 主な意見等 

・センター内を見学し衛生管理の徹底に驚いた。 

・園給食になってから野菜を好んでよく食べるようになった。 

＜事務局からの説明＞ 

和え物などを調理する時に使用する真空冷却器（粗熱をとり真空状態にし急速冷却

する機器）は、熱々の食品を入れることができ、湯気と一緒に逃してしまっていた水

分や香り、色など封じ込め、食材の風味を逃さずジューシーに仕上げることにより、

野菜の旨味が引き立てることができるため、野菜嫌いな園児にもおいしく野菜を食す

ことができている。 

３ その他 

(1) 本日の給食試食と調理の様子について 

・モニターを見ながら調理の流れ等を管理栄養士から説明をする。 

・試食後に園給食の内容や食育のすすめ方への参考とするためアンケートの記入依  

頼をする。 

(2) 主な意見等 

・離乳食は意外と薄味だと思ったが、出汁の旨味がありおいしい。   

  

（午後０時１５分終了） 

 


